

## Gießener Anzeiger vom 02.02.2011



### Seniorentreff der Diakonie freut sich über Spenden

Der Kreativkreis der evangelischen Luthergemeinde konnte am Dienstag während einer kleinen Feierstunde zwei Schecks in Höhe von 1577,96 Euro an den Seniorentreff des Diakonischen Werkes in der Alfred-Bock-Straße und 788,98 Euro an das evangelische

Kinder- und Familienzentrum Lutherberg übergeben. Die 13 kreativen Damen von der Luthergemeinde erzielten die Erlöse durch Aktivitäten in der Vorweihnachtszeit mit einem Basar am 21. November im Gemeindehaus und einem Verkaufsstand auf dem

Gießener Weihnachtsmarkt am Kirchplatz. Das Foto zeigt Kita-Mitglieder des Kinder- und Familienzentrums, Frauen des Kreativkreises mit ihrer Sprecherin Gitte Meilinger sowie Zentrumsleiter Bernd Wöll und Diakonie-Chef Holger Claes. mö/Foto: Möller